

036 – Diciembre 4 de 2014

Cerrando 2014

100 años de labor educativa incluyente y hacia la paz



Colegio Técnico Distrital
Manuela Beltrán “un
camino hacia la paz”
formando hombres y
mujeres bajo los principios
de respeto e inclusión.

El IDEP fue una de las instituciones invitadas a la celebración de los 100 años del Colegio Técnico Distrital Manuela Beltrán, realizada el jueves 4 de diciembre. El Concejo de Bogotá concedió a esta reconocida institución educativa pública, el más alto reconocimiento a través de la Mención de Alta Calidad "José Acevedo y Gómez", al completar un centenario de labor educativa y formadora.

Como parte de la historia de este establecimiento educativo oficial de la localidad de Teusaquillo, es de sabedores que en sus inicios fue la Escuela de Labores para Mujeres, en la Nueva Granada, luego funcionó como Colegio de Artes y Oficios, y posteriormente como Escuela de Comercio, abanderando procesos de formación por y para las mujeres. El Proyecto Educativo Institucional de este colegio, fue galardonado en el Foro Educativo Distrital 2014.

"El colegio Manuela Beltrán dio la bienvenida al siglo XXI, con carácter técnico y mixto, además dando inclusión a estudiantes con discapacidad auditiva, adultos mayores y población indígena de la Sierra Nevada de Santa Marta", manifestó la rectora Doris Stella Vergara. Al evento asistieron también los concejales de Bogotá, Celio Nieves y Álvaro Argote.